
Hallo in die Runde!

Beitrag von „Magico1“ vom 16. Februar 2020, 19:44

auch von meiner Seite herzlich willkommen, Gymnos hatte ich früher auch so um die hundert 
Stück, die mussten aber wegen Platzproblemen irgendwann den aus meiner Sicht viel 
schöneren Hybriden weichen.....Solltest Du Dich irgendwann an die spannende Hybridenzucht 
wagen, fürchte ich sehr um Deine Gymnos... , aber vielleicht hast Du ja auch gaaaaanz 
viel Platz.....

LG aus Weilheim

Peter

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12947-hallo-in-die-
runde/&postID=108091#post108091
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